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 Madame, Mademoiselle, Monsieur, en ce d®but dôann®e, le conseil municipal se joint ¨ moi 

pour vous adresser et ainsi quô ¨ vos familles tous nos vîux de bonne et heureuse ann®e 2009, 

quôelle vous apporte joie, bonheur, prosp®rit®é Lôann®e 2008 a ®t® marqu®e par le renouvellement 

du conseil municipal. Lô®quipe actuelle a ®t® confront®e dôembl®e ¨ la r®alisation de travaux 

importants : 

La mise en conformité incendie de la salle des fêtes.  

 Les travaux ont eu lieu de septembre à décembre., Travaux imposés, peu visibles et pourtant 

très onéreux. 

Les travaux de lô®cole  

 Les travaux ont d®but® en mai 2008 et sô®taleront jusquôen 2010. La r®habilitation du b©timent 

principal se termine avec la cr®ation dôune salle pour la garderie au rez-de-chaussée, une classe, un 

bureau pour la directrice au premier ®tage. Lôescalier ext®rieur et la cage dôascenseur se terminent 

également pour permettre un 2 ème acc¯s aux 1er et 2ème ®tage du b©timent principal. D¯s le mois 

dôavril, d®butera la construction du b©timent annexe comprenant une classe et la cantine. 

Le CD 401  

 En ce qui concerne la réfection du CD 401, nous devons travailler avec les services du 

D®partement. Les trottoirs avec s®curisation des pi®tons et lôenfouissement des r®seaux Rue du 

Chef de ville et une partie de la Rue du Pont Vérard sont à la charge de la commune. Ces travaux 

ne débuteront pas avant 2010. 

Lô®glise 

 Nous nôoublions pas notre ®glise. Nous devons refaire rapidement la couverture c¹t® sud, pour 

la mettre d®finitivement hors dôeau. Nous travaillons avec les services du Patrimoine du 

Département et des Bâtiments de France. 

  

 On nous parle à la télévision de la  forte natalité en France et Etrépilly peut être fier car nous 

avons enregistr® 21 naissances en 2008. Je souhaite la bienvenue ¨ tous ces b®b®s quôils donnent 

beaucoup de bonheur à leurs parents. Et que tous petits et grands soient heureux dans notre village 

que nous voulons toujours plus accueillant, plus fleuri, avec des services et une animation toujours 

plus performants. Un grand merci à tous ceux qui 

sôinvestissent dans les services et les associations sans 

compter ni leur temps, ni leur fatigue et qui ne 

baissent pas les bras quand la participation ne suit 

paséSoyez assur®s de notre reconnaissance et de 

notre soutien.  

Bonne année 2009  

pour tout ce que vous entreprendrez.  

 

Le Maire, 

Josiane Caldéroni 
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Le Karaté 
 

 Le club SHOTOKAN KARATE compte 

actuellement une quarantaine de licenciés dont le 

niveau ne cesse de progresser ; côest ainsi que le club 

a enregistré récemment deux nouvelles ceintures :  

Pascal Lecrublier  et Kevin de Sousa ont passés 

brillamment les épreuves de ceinture noire 2ème DAN 

et 1ère DAN respectivement. 

 

 Nous invitons toutes les personnes a venir 

essayer la pratique du karaté dans une très bonne ambiance et ce les lundis et vendredis soir 

18H30 ¨ 19H30 pour les enfants et de 19H40 ¨ 20H50 pour les adultes. 

 

Le club va fêter ses 20  ans cette année et à cette occasion organisera une grande soirée le 

samedi 28 mars 2009 qui d®butera avec lôorganisation de d®monstrations diverses auxquelles 

participeront  lôensemble des licenci®s du club. La soir®e se prolongera par un repas dansant auquel 

nous vous invitons dôores et d®j¨ ¨ participer nombreux. 

 Les modalités de réservation pour cette soirée vous serons communiqués très prochainement. 

US Etrépilly  
  

 L'US ETREPILLY football compte actuellement 65 joueurs et 7 dirigeants. 3 équipes disputent 

chaque dimanche matin et après midi des matchs de championnat ou coupes :  

¶ 1 ®quipe s®niors (dimanche apr¯s midi, (5 ème  à ce jour)  

¶ 1 ®quipe CDM (dimanche matin, 4 ème 

à ce jour)  

¶ 1 ®quipe v®t®rans mise en place 

depuis septembre 2008 et qui joue en 

alternance avec la CDM le dimanche matin, 

1 er à ce jour.  

  

 A l'issue de la saison 2007/2008, le 

classement des séniors était le suivant :  

¶ Séniors, 4eme du championnat 

(maintien dans leur division, soit en 4eme 

D)  

¶ CDM, 2eme du championnat (montée 
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dans la division supérieure, soit en 1ére d)  

 

 Nous avons encore tenté, mais en vain, au cours de la saison 2007/2008, de recruter des 

équipes de jeunes (débutants et poussins). Bien qu'ayant eu des inscriptions, n'avons pas pu 

répondre favorablement aux demandes faute de joueurs suffisants dans chaque catégorie. Nous ne 

baissons pas les bras pour autant, et dès maintenant, nous procédons à un recrutement pour la 

saison 2009/2010, à savoir : 

 

¶ Débutants, sachant qu'il faudrait un minimum de 8 joueurs : enfants nés entre le 1er 

janvier2000 et le 31 décembre 2001.  

¶ Poussins, sachant qu'il faudrait un minimum de 10 joueurs : enfants nés entre le 1er 

janvier2002 et le 31 décembre 2003.  

 

Pour de plus amples informations, nous contacter au 06.68.72.92.67  
Le Président,  

Guy Depelsemacker  

Kô @-D-O- 
 

 En 2008, lôA.E.P. a rassembl® beaucoup dôentre vous au cîur de ses deux sections : La Gym 

et la Randonn®e, nous esp®rons quôelle rassemblera encore beaucoup dôentre vous pour cette 

nouvelle année 

 

 La section randonnée organise chaque mois une randonnée pédestre encadré par un marcheur 

inconditionnel Monsieur Launay ; ces randonnées vous ont permis de découvrir ou redécouvrir les 

paysages dôEtr®pilly, pour cette ann®e 2009 nous irons plus loin pour 

se lancer ¨ lôassaut de la seine et marne. 

 

La Gym, a repris depuis le début de cette année. Tous les mardis de 

19h00 ¨ 20h00 venez nous rejoindre ¨ la salle des associations.  
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Amicale scolaire 
 

 Cette année encore nous 

essaierons d'être présents au sein de 

notre village mais aussi au sein de 

l'école. Nous essaierons d'être force 

de proposition en essayant de 

répondre aux attentes.  

Outre les manifestations, l'Amicale 

Scolaire maintien ses ateliers 

permanents:  

¶ rappelons l'ateliers « petite 

enfance» auquel environs 20 petits 

bouts non scolarisés participent régulièrement le Mardi matin.  

¶ L'atelier mosaïque tous les Samedi après midi  

¶ Les après midi récréatifs des vacances scolaires dont 20 enfants participent régulièrement chez 

les maternels comme chez les élémentaires  

Tous ces ateliers sont ouverts aux personnes d'Etr®pilly, de Trocy en Multien et de Vinci Manîuvre.  

 

V. Le Moign, présidente.  

Renseignement au 09 71 33 30 77 

Composition du bureau:  

Vice présidente : Faouzia tristchler  

Trésorier : Jean-Jacques Tristchler  

Secrétaire : Laurence verhaeghe  

Le Comité des Fêtes 
 

 De nouveau, le bilan du Comité des Fêtes reste positif, 

malgr® le peu de manifestations en 2008 qui sôest tr¯s bien 

terminée avec 270 personnes pour la soirée de la Saint-Sylvestre 

que nous avons du organiser ¨ lôext®rieur pour cause de travaux 

dans la salle du village. 

  

Pour lôann®e 2009, notre calendrier comportera quelques dates 

qui restent inchangées : 14 février la St Valentin, dernier week -

end dôavril la f°te foraine (avec concerts et d®fil®), en juin la St 

Jean, le 21 novembre la soirée Beaujolais et en décembre la St 

Sylvestre. 
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 Une sortie en car et un loto viendront certainement sôajouter ¨ ces dates. Merci ¨ la Mairie et 

aux employés communaux pour leur aide logistique. 

 

 En esp®rant satisfaire le plus grand nombre dôentre vous, les Membres du Comit® des F°tes 

vous souhaitent une très bonne année 2009. 

La Présidente 

Dominique CHATTENOT 

Le Club du Troisième Age 
 

 Comme tous les mardis, un petit groupe se retrouve pour un moment de convivialité et 

dô®changes. Si vous veniez vous joindre ¨ nous ? Que ce soit autour dôun jeu de soci®t® ou dôune 

autre activité plus nous seront nombreux, plus les activités seront variées. 

 

 Venez échanger votre savoir faire, vos gouts, 

vos idées, vos compétences. Venez nous rejoindre, 

vous serez les bienvenus. 

 

Pour tout information, contacter la mairie.  



7 

Repas des anciens 
 
Le 21 septembre 2008, madame le Maire 

et le Conseil Municipal avaient conviés les 

seniors à partager un moment de convivialité au 

Restaurant le Château Marysien. 

 

Le beau temps était au rendez vous, 

quelques uns l®g¯rement en avance sô®taient 

installés en terrasse ; les arrivants successifs 

trouvant cette initiative pertinente en firent de 

m°me, lôap®ritif musical fut donc servi au bord 

de lôeau. 

 

Le menu concocté avait de quoi ravir les 

papilles les plus expérimentées et confirmait la 

réputation du restaurant.  

 

  

 Lôapr¯s midi dansante offerte par 

André et Pierre prolongea cette journée festive 

dans une joyeuse ambiance. 

 

 

Fête de Noël  

 Le spectacle animé avec brio par 

la Compagnie Ratatouille a remporté un  

franc succès. Les regards émerveillés,  

costumes et lumières, conteurs 

enchanteurs, une belle histoire, des 

rires, des moments de participation du 

jeune public, tout était réuni  pour créer 

une ambiance de magieé tous 

participaient à préparer l'arrivée du  Père 

Noël fraîchement débarqué chez nous 

en provenance de sa forêt boréale. 

 Enfin ce que tous attendaient avec 
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impatience ... l'arriv®e du P¯re No±l é Charg® 

comme à son accoutumé de la distribution des 

jouets aux enfants sages ( que l'on se rassure tous 

les enfants étaient sages);  les seniors enchantés 

du spectacle ne furent pas oubliés par le Père Noël 

qui offrit à chacun  des chocolats gourmands. Une 

grande récréation suivi d'un délicieux goûter. 

 Un grand merci aux parents qui ont participé 

en confectionnant des gâteaux appréciés par 

les petits et... les  grands... aussi.  

Vivement l'année 
prochaine! 
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Opération plantation 

 Cette année, la mairie a organisé le fleurissement d'automne de la place et ses abords, 

en faisant participer une partie des élèves de maternelle. Ainsi la dizaine d'enfants  par groupe de 2 

ou 3 ont planté sous la responsabilité d'un adulte dans les différents bacs de la place. 

 Tous ces petits visages rayon-

naient !  

 Pour clôturer cet après midi et 

"comme tout travail m®rite salaire" cha-

q u e  e n f a n t  e s t  r e p a r t i  a v e c 

une pensée et un bulbe. Cette initiative 

sera reconduite à chaque période de 

plantation avec un groupe d'élèves diffé-

rent pour sensibiliser nos jeunes ci-

toyens au respect de la nature.  

Petit rappel 

 Nous vous rappelons que notre village s'est dot® depuis lôautomne 2008 d'un circuit de r®cup®-

ration des piles et batteries. Nous avons signé un contrat de 

partenariat avec l'entreprise SCRELEC qui est agréée par le mi-

nist¯re de l'Environnement pour effectuer la mise en îuvre du 

recyclage. Le financement de cette opération (reprise et ges-

tion) est intégralement supporté par l'entreprise SCRELEC. 

Pour faciliter votre collecte personnelle nous vous avons remis 

une boite individuelle (BATRIBOX) ainsi qu'une notice détail-

lant la nature des différents matériels acceptés dans le cadre 

du recyclage (si vous nôen avez plus vous pouvez vous adres-

ser à la mairie quelques exemplaires sont encore à votre dis-

position).  

 Trois points de collecte sont à votre disposition dont 

l'un d'entre eux est disponible 6/7J.  

¶ A LA MAIRIE:  vous trouverez un dispositif dans le sas 

d'entrée vous permettant de vider le contenu de votre BATRI-
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BOX individuelle. 

¶ BAR des 2 VALLEES, m°me ®quipement ¨ 

l'intérieur de l'établissement 

¶ SALLE DES ASSOCIATIONS  pour celles et 

ceux qui s'y rendent à l'occasion d'activités 

sportives ou récréatives, ainsi que pour vos 

enfants qui seront ainsi familiarisés avec le re-

cyclage. Nous souhaitons que l'ensemble de ce 

dispositif soit de nature à encourager tout un 

chacun à préserver notre environnement. et facilite vos opérations de tri sélectif.  

  

 

Prenons le bus : la ligne 67 

 La nouvelle ligne Seine et Marne Express a été mise en place depuis le 1er septembre entre la 

Ferté-sous-Jouarre et Roissy CDG. Elle dessert sept fois par jour Lizy-sur-Ourcq, ETREPILLY, Marcilly 

et Saint-Soupplets. Les premières constatations démontrent un intérêt certain de la part des 

usagers à adopter cette nouvelle desserte. Nous ne pouvons que vous encourager à 

poursuivre dans cet élan.  
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Kôbnkd 

 Les travaux de réhabilition du 

bâtiment principal se poursuivent. La 

garderie et la tisanerie au rez-de-chaussée, 

la classe et le bureau de la directrice au 1er 

étage seront opérationnels pour la rentrée 

scolaire de septembre 2009. 

 

 La construction du bâtiment abritant 

une classe, une cuisine, un réfectoire et les 

sanitaires commencera au cours du 1 

semestre 2009. 

Ci-contre : Vue de la rampe d'accès pour les 

personnes à mobilité réduite et de la cage 

d'escalier pour lôacc¯s aux ®tages du 

bâtiment.  

La salle des fêtes  

 Les travaux de mise en conformité 

incendie de la salle des fêtes sont terminés 

(travaux r®alis®s du 3 septembre 2008 au 

10 d®cembre 2008). 

 

Détail des travaux réalisés 

 

¶ Une cloison coupe feu 2 heures a été 

construite devant le mur de séparation de la salle des fêtes et la salle des associations. 

¶ Les poutres métalliques supportant la toiture ont été peintes avec une peinture intumescente 



12 

pour éviter leurs déformations en cas d'incendie. 

¶ Trois fenêtres seront remplacées par des trappes de désenfumage (installation prévue en février 

2009). 

¶ Le local situé à gauche de la scène est isolé de la salle par un sas coupe feu. 

¶ L'escalier donnant accès à la scène est isolé du local de rangement et de la salle par une cloison 

coupe feu. 

¶ Les portes des locaux de stockage donnant sur lôext®rieur ont ®t® supprim®es. 

¶ Les portes de la salle ont été remplacées, les portes côté parking ont un seuil avec une rampe 

d'accès pour faciliter l'accès à la salle aux personnes à mobilité réduite. 

¶ Les sanitaires ont ®t® r®nov®s et les toilettes permettent lôacc¯s des personnes ¨ mobilit® 

réduite. 

  

Aménagement du CD 401 (Deuxième tranche) 
 Nous avons eu plusieurs réunions de travail avec le département pour finaliser le projet d'amé-

nagement du CD 401. Les travaux de la 2ème tranche vont de lôentr®e ouest (c¹t® BRUNOY) jusqu'au 

carrefour de la rue du colonel DUBUJADOUX).  

La demande des subventions sera faite début 2009 et nous espérons la réalisation des travaux en 

2010. 

  

 Le dossier dô®tude pour lôenfouissement des r®seaux EDF et FRANCE TELECOM  le long du 

CD401, est réalisé. Nous attendons les subventions pour commencer les travaux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ci-contre, première 

phase des travaux du 

CD 401 


